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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  １  木本  信太郎  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  総合計画について  

 (1) 第６次総合計画について  

  ア  第６次総合計画も終盤に差しかかり，今後に向け総括を

していく時期かと考えるが，現在までの評価並びに反省点，

そしてＫＰＩ（重要業績評価指標）の達成度について  

 (2) 新たな総合計画について  

 ア  今回の当初予算に新たな総合計画策定に向けた予算が入

っているが，どのような将来を展望し，また基本理念とし

て策定に取り組んでいくのか。  

イ  新総合計画策定前に行われる市民１万人アンケートはい

つ頃行われるのか。その実施時期，多様な意見を反映する

ための設問の在り方，聞き取り方法，回答率向上のための

方策について  

 

２  本市財政の現状と今後の運営方針について  

 (1) ４大プロジェクトの財政計画について  

 (2) 市債残高の詳細について  

 (3) 公債費負担の将来見込みについて  

 (4) 今後の財政運営方針について  

 

３  広域行政について  

 (1) いばらき県央地域連携中枢都市圏ビジョンについて  

  ア  県との連携について  

  イ  各政策における国や各市町村の負担割合について  

  ウ  各市町村担当課との連携について  

  エ  行政境の共通課題解決に向けた取組について  

(2) ＴＸ延伸・水戸ルートについて  

  ア  水戸市，そして県央地域の発展のために，ＴＸ延伸・水

戸ルート実現に向け積極的に可能性の追求を行っていくべ

きでは。  

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  １  木本  信太郎  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

   

４  文化・教育行政について  

 (1) 図書館建設について  

ア  南部図書館建設実現に向けた取組について  

 (2) コロナが抑制された際に地域の様々な場所で勉強をしてい

る子どもたちに水戸市総合教育研究所の１階奥のスペースを

開放してはどうか。  

 (3) 学校施設整備について  

ア  新年度予算，学校施設の緊急安全対策事業の対象及び優  

先順位について  

(4) 学校長寿命化改良事業の進捗状況について  

ア  計画の今後の見通しについて  

(5) 少子化が進む時代における将来需要予測と施設長寿命化の

関係，学校の適正規模及び適正配置について  

 

市 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ２  五十嵐  博  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) こども部の設置にともなう子育て支援の充実について  

  

２  中心市街地について  

 (1) 新市民会館の開館に向けた取組について  

 (2) 水戸駅前三の丸地区市街地再開発事業について  

 

３  観光行政について  

 (1) 観光コンベンションの体制強化について  

 

４  保健医療行政について  

 (1) 新型コロナウイルス対策について  

 (2) 特定健診受診率向上について  

 

５  スポーツ行政について  

 (1) 水戸黄門漫遊マラソンについて  

 (2) スケートボード場の整備について  

 

６  教育行政について  

 (1) 学校施設の老朽化対策について  

 (2) 通学路の安全対策について  

 (3) いじめ・不登校の対策について  

 

   

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市長及び教育長 

 

 

 

 

 

 

 

－３－  



令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ３  福島  辰三  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 新型コロナ対策について  

  ア  コロナ禍における第６波，現在までの総括について  

  イ  ブースター接種及び小児接種の状況と見通しについて  

 (2) 本市財政の現状と将来展望  

  ア  決算から見た財政指標の分析・評価，本市財政の将来展

望について  

 (3) 令和４年度当初予算  

  ア  歳入一般財源について  

  イ  編成の考え方と重要施策について  

 (4) 県央地域連携中枢都市圏の推進について  

  ア  都市圏ビジョンの事業内容，求める成果，財政効果等に

ついて  

 (5) 安全，安心のまちづくりについて  

  ア  豪雨等自然災害への対応について  

  イ  通学路等の安全対策について  

 (6) デジタルイノベーション  

  ア  デジタルイノベーションの推進について  

 (7) 清掃行政  

  ア  新清掃工場稼働後の一般廃棄物処理に係る経費と収入の

バランスの考え方  

 

 

市 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ４  田口  米蔵  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

 (1) 令和４年度当初予算の編成方針及び重点施策について  

 (2) 防災・減災のまちづくりについて  

  ア  那珂川の治水対策について  

 (3) 地球温暖化対策の推進について  

  ア  地球温暖化対策実行計画（第２次）の策定について  

  イ  創エネ・省エネの推進について  

 (4) 企業誘致に向けた取り組みの推進について  

 (5) 新市民会館プレオープンイベントについて  

 (6) 全国一の公設地方卸売市場における再整備事業の進捗，全  

体像と将来展望について  

 (7) 学校給食の堅持と充実について  

 (8) 持続可能な農業構造と生産体制の確立について  

 

２  公園行政について  

 (1) （仮称）東部公園整備の進捗と部分供用開始の見通しにつ  

いて  

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ５  佐藤  昭雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  市長の政治姿勢について  

(1) 新型コロナウイルス対策について  

 ア  感染拡大防止対策について  

 イ  小児（５歳から 11歳）接種等について  

 ウ  社会経済活動の継続に向けた支援について  

(2) 市政運営の基本姿勢について  

(3) 予算編成方針と重点政策について  

(4) 魅力ある都市機能の充実について  

(5) 産業振興と企業誘致による雇用創出について  

 

２  教育行政について  

(1) 教育環境の充実について  

 ア  教職員の働き方改革の現状と今後の取組について  

 イ  コロナ禍における学力・体力向上への取組について  

 

  

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

代表質問  ６  田中  真己  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  新型コロナウイルス対策について  

 (1) ワクチン接種について  

(2) 検査の拡充について  

 (3) 保健所の体制強化について  

 

２  国民健康保険について  

 (1) 国保税の税率改定について  

 (2) 子どもの均等割軽減について  

 

３  新市民会館整備について  

 (1) 新年度予算及び情報開示について  

 

４  東海第二原発について  

 (1) 広域避難計画及び被害想定について  

 (2) 再稼働反対・廃炉表明について  

 

５  気候変動対策について  

 (1) 地球温暖化対策実行計画の策定について  

 (2) 市の独自策について  

  

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  １  高倉  富士男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  福祉行政について  

 (1) 子育て家庭やヤングケアラー等への訪問型支援について  

 

２  保健医療行政について  

 (1) 帯状疱疹予防ワクチン接種に対する公費助成について  

 

３  教育行政について  

 (1) 教員の働き方改革について  

  ア  本市における教員不足等の現状と対応について  

  イ  学校現場における業務改善について  

  ウ  地域運動部活動の効果と今後の取組について  

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ２  滑川  友理  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  政策企画行政について  

 (1) 水戸市第７次総合計画の策定に向けた市民１万人アンケー

ト実施について  

  ア  実施スケジュールについて  

  イ  アンケート設問概要と回答方法について  

  ウ  回答率向上の取組みについて  

  エ  多様な個人に対応したアンケート作成について  

   

２  教育行政について  

 (1) オンライン学習への対応について  

  ア  家庭の通信環境の整備について  

 (2) 子どもたちの運動能力低下について  

  ア  本市の現状や問題分析について  

  イ  保護者への情報提供について  

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ３  萩谷  慎一  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  ５歳から 11歳の子どもへの新型コロナウイルスワクチン接種

について  

(1) ５歳から 11歳の子どもへの接種の必要性について  

(2) 健康な子どもの重症化が極めて稀なこと，ワクチン製剤の

中長期の安全性が担保されていないこと，副反応のリスクが

高いことなどの理由で，子どもには接種すべきではないとの

意見も出ているが，市の見解はいかがか。  

(3) 少なくとも，接種にはリスクを伴うことや，接種が任意で

あり強制ではないことを，保護者や学校等に周知徹底する必

要があると考えるが，市の見解はいかがか。  

 

２  小学校授業における民間スポーツジム等のプール施設の使用

について  

 (1) これだけ大きな方針転換の報告が実施直前になった理由に

ついて  

(2) 児童への教育効果について  

 (3) 民間施設を利用することへのリスク対応について  

 

３  チームラボ「偕楽園光の祭」と偕楽園の景観について  

(1) 照明機材等の設置が文化財保護や景観保全に与える影響に

ついて  

(2) 景観の悪化が水戸の梅まつりに与える影響について  

(3) 今後，偕楽園本園での開催の取り止め，あるいは開催時期

の見直しをすべきと考えるが，本市としての見解はいかがか。 

 

４  徳川光圀公生誕 400年記念事業と関連史跡群の保存活用につ

いて  

 (1) 笠原水道周辺の景観整備や保存活用について  

 (2) 水戸黄門神社や保和苑周辺の景観整備や保存活用について  

  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ３  萩谷  慎一  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

 (3) 生誕 400年を目途とした記念事業と関連史跡群の景観整備

を，第７次総合計画に位置付けてはどうか。  

 

５  10年後を想定した新市民会館の経営戦略及び周辺エリアのま

ちづくりについて  

 (1) 管理運営のモニタリングを行う第三者機関の設置について  

 (2) まちづくり構想の策定と検討委員会の設置について  

 (3) 10年後の環境変化を想定した未来シナリオに基づく，新市

民会館の経営戦略について  

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ４  中庭  次男  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  再開発行政について  

 (1) 水戸駅前三の丸地区市街地再開発事業（リヴィン跡地再開

発）について  

   

２  住宅行政について  

 (1) 市営住宅の建て替え計画について  

   

３  幼稚園行政について  

 (1) 市立幼稚園の廃止計画の中止と幼稚園教育の充実について  

   

４  交通行政について  

 (1) デマンドタクシーについて  

 (2) 運転免許証の返納者に対する施策について  

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ５  松本  勝久  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  自治会加入について  

 (1) 自治会加入の促進とその後の経過，今後の考え方について  

     

２  人口減少の考え方について  

 (1) 統計年報による人口減少の考え方と自然動態について  

     

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ６  飯田  正美  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  ごみの分別収集について  

 (1) 収集に関する問合せ・対応状況について  

 (2) ごみ処理量の削減，再資源化等の状況について  

 (3) 外国人居住者への更なる対応を。  

     

２  保育士・幼稚園教諭等処遇改善臨時特例事業について  

 (1) 補助対象となる民間施設，職種，適用期間終了後の対応に

ついて  

 (2) 民間保育士等の処遇改善の確認方法は。  

 (3) 市立保育所の保育士等の処遇改善はどうなるのか。  

   

３  労働者協同組合法について  

 (1) 法制定の意義と活用について  

  ア  多様な就労機会の創出として。  

 イ  地域の需要に応じた事業の実施主体として。  

(2) 法施行の準備等について  

  ア  担当部署の明確化について  

  イ  市民への周知は。  

 ウ  年次計画の策定は。  

 

 

   

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ７  黒木  勇  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  防災減災への取組について  

 (1) 東日本大震災から 11年，これまでの震災からの復興と対策，

そして大規模地震への備えについて  

 (2) 気候変動の影響により激甚化・頻発化する災害対策におけ

る準備状況と，女性，高齢者や障がい者など多様な視点を踏

まえたハード・ソフト一体となった取組について  

  

２  安全でおいしい水道水の安定供給について  

 (1) 東日本大震災から 11年，水道施設の更新事業や耐震化事業，

アセットマネジメントの精度向上への取組について  

 (2) 水道水源の保全及び水質管理体制の充実，本年冬期におけ

る水道水の臭気対応と恒久的対策の実施について  

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－ 15－  



令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ８  渡辺  政明  議員  
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質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  人権侵害とその本質，人としての在り方について  

 (1) 人権とは，命に関わる人権を始め幅が広く奥が深いものと

考えるが，水戸市の人権侵害や人権尊重の基本的な考え，同

和問題やアイヌ人への差別や偏見などの現状と取組，子ども

や高齢者の人権擁護の課題や問題，昨今の市における人権教

育が偏向気味との指摘や意見について  

(2) 中国による新疆ウイグル自治区における強権・強圧的人権

侵害事案への見解と日本ウイグル協会並びに市内の市民活動

家が，国内で中国官憲と思われる人によるウイグル人への脅

迫などの窮状やウイグルの置かれている悲惨な現状や立場を

訴えておるが，その対応と今後の取組方針について  

(3) 横田めぐみさんが北朝鮮に拉致されて 45年が経過，未だ国

認定拉致被害者 12名と特定失踪者 875名の救出が進んでおら

ず，水戸市でも１名の女性が特定失踪者として認定されてお

り，親族の悲しみや怒りは言語に絶するが，この北朝鮮によ

る人権侵害犯罪についての市，並びに職員の認識と見解につ

いて  

 (4) 人権教育として文部科学省初等中等教育局から各都道府県

の教育委員会へアニメーション「めぐみ」を生かすよう指示

通達がありましたが，人権に差別や区別は無いと考えるが，

教育現場での指導，取組と，児童・生徒への命の大切さや人

権尊重・無視の問題と現況，その人権教育が性の多様性など

に偏っている声を耳にするが実態について  

 (5) ロシアのプーチン大統領がウクライナに対して戦術核爆弾

の使用を公言しているが，北朝鮮では，日本国内が射程圏内

に入る多種多様な中長距離ミサイル発射を行い，更に核爆弾

の小型化が進み，金正恩の想定外の暴発や有事への懸念と中

国の台湾・尖閣への武力侵攻の不安も高まっており，これら

は市民の命に関わるものであるが，市民の安全安心を担う水  

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ８  渡辺  政明  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

  戸市の認識と緊急事態時対応の国民保護法の理解と対策，決

意について  

 

２  泉町一丁目南北エリアの愛称募集と街づくり展望について  

 (1) 本年 10月に新市民会館が完成，来年の７月の供用開始に向

け市民の期待が高まるなか，水戸芸術館と新市民会館・京成

デパート周辺エリアの愛称募集が行われたが，募集にあたっ

ての水戸市の考えや狙い，応募の数や選定方法，愛称の活用

策など今後の中心市街地の展望について  

 

３  高齢社会と公共交通機関の在り方と，水戸協同病院へのバス  

乗り入れ整備について  

 (1) 高齢者の免許返納が増え，その代替の足の確保が急がれて

おるが，高齢社会と公共交通機関の在り方，水戸協同病院へ

のバス乗り入れ整備におけるアクセス道路の詳細と工事の進

捗，協同病院内の暫定バスロータリー整備の現況，バス会社

とのバス路線計画や本数などの協議経過，供用開始の見通し

について  

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  ９  森  正慶  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  福祉行政について  

(1) 成年後見制度の普及・啓発活動と利用促進について  

 

２  農業振興策について  

(1) 水戸市農産物のブランド力向上，プロモーション活動の支

援強化について  

(2) 持続可能な農業の実現に向けた取組について  

(3) 農福連携事業とユニバーサル農業の推進について  

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  10 後藤  通子  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  教育行政について  

 (1) 部活動の在り方について  

  ア  国の方針と本市の方針についての見解，部活動の位置づ    

   けについて  

  イ  部活動は教育の一環となっているが，そこに働き方改革

として部活動指導員が入ることについての見解。  

  

２  医療行政について  

 (1) 女性特有のがん検診受診率向上の取組について  

  ア  無料券を配布した際の受診率の割合について  

  イ  女性特有のがん好発年齢期に再度検診無料券を配布し受

診率向上をはかるとともに，子育てしやすい水戸をアピー

ルできると考えるが見解を伺う。  

 

３  総務行政について  

 (1) ＤＶのワンストップ支援が開始され，窓口がわかりやすく

なったところもあるが，専門性の重視や人員の効率化もあり

担当課が細分化されており，市民からわかりにくいとの声が

ある。今後そのような声に対しどのように対応していくのか

見解を伺う。  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  11 土田  記代美  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  教育行政について  

 (1) 学校プールと水泳教育について  

 (2) 中学校の部活動について  

 

２  文化行政について  

 (1) 市立博物館について  

 (2) 新市民会館整備計画について  

 

３  原子力行政について  

 (1) 東海第二原発について  

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  12 鈴木  宣子  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

  

１  観光振興について  

(1) グランピングについて  

 

２  環境行政について  

 (1) 環境配慮素材の指定ごみ袋について  

 (2) 公共施設の照明設備のＬＥＤ化について  

 

３  母子保健行政について  

 (1) 多胎児支援について  

 (2) 新生児聴覚検査による早期発見について  

  

 

  

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  13 綿引  健  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  都市計画道路３・３・２号中大野中河内線について  

 (1) 信号機の増設について  

 (2) 街灯の設置について  

 

２  宅配ボックス設置促進補助金の創設について  

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  14 小川  勝夫  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  新清掃工場周辺整備について  

(1) 新清掃工場北側の緩衝地帯や西側の自由広場などの周辺整

備について現在の進捗状況と今後の整備スケジュールについ

て伺いたい。  

  

２  河川行政について  

(1) 那珂川緊急治水対策プロジェクトの進捗と今後の進め方に

ついて  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  15 小泉  康二  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  環境行政について  

 (1) ロシアによるウクライナ侵攻に端を発した国外情勢不安の

中，政府が提唱した省エネに向け，市民理解・ご協力のもと

全市を挙げて取り組むべきと考えるが市の見解を伺う。  

 (2) 次年度新たに策定を目指す「水戸市地球温暖化対策実行計

画（第２次）」について  

 

２  農業行政について  

 (1) コロナ禍及び現在の世界情勢不安により，農環境への影響

も深刻な中，本市農業従事者における持続可能な農環境の整

備に向けた支援や取り組みの必要性について  

 (2) さらなる食料自給率向上策や学校給食における地場産品使

用率（品目）の拡充や今後の有機栽培品目（オーガニック）

導入の展望について  

 (3) 水戸農業協同組合との戦略的且つ包括連携協定の策定の必

要性について  

  

３  デジタル化・ＤＸ推進及び行政情報発信について  

 (1) 次年度より創設となるデジタルイノベーション課が担う役

割や権限，期待する効果について  

 (2) 行政のデジタル化並びにまちのデジタル化・ＤＸについて  

 (3) 本市の各種セキュリティ対策について  

 (4) みとの魅力発信課のこれまでの成果とデジタル化・ＤＸへ

向けた今後の展望について  

 (5) 先月，水戸駅前に新たな情報発信拠点としてオープンした

ＡＲＥＡ３１０との連携や活用について  

 

４  水戸黄門漫遊マラソン事業について  

 (1) 今月，コロナ禍及びまん延防止期間中に実施された「東京  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  15 小泉  康二  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

  マラソン 2022」を参考の一つとした，「水戸黄門漫遊マラソ

ン」のフルスペック＆バーチャル開催を目指すべきと考える

が市の見解を伺う。  

 (2) 出走者並びに参加者（ボランティア等）のさらなる満足度

向上策について  
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  16 安藏  栄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  教育行政について  

 (1) 武道教育について  

 (2) 市立弓道場の建設について  

 

２  文化行政について  

 (1) ｅスポーツについて  

 

３  環境行政について  

 (1) 再生可能エネルギー施策の推進について  

  ア  太陽光発電の現状と課題について  

  イ  バイオマス発電について  

 

４  農業行政について  

 (1) 健康長寿社会の実現と食育活動による農業体験の推進につ

いて  

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  17 袴塚  孝雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

１  市長の政治姿勢について  

  (1) 総務行政について  

   ア   職員の資質向上に向けた新人教育と定期研修，教育の状

況について  

  イ  職員の早期（入庁２年から５年）退職者の状況と改善策

について  

(2) 都市建設行政について  

 ア  県庁周辺を含めた道路整備の状況と狭あい道路の整備見

直しについて  

 イ  道路改良に併せた上下水道管の布設替えの状況について  

 ウ  街路樹の在り方について  

 (3) 産業経済行政について  

ア   農産物の特産品づくりの状況について  

イ   農業振興と後継者づくりの状況について  

ウ  ウイズコロナに向けた本市経済の再生シナリオについ

て。また，まちなか居住の推進と空き店舗対策の状況につ

いて  

(4) 教育行政について  

 ア  ウイズコロナ（共生）時代の本市教育の在り方について  

 イ  学校行事の相次ぐ中止等により，子どもたちを取り巻く

環境が大きく変化しているが，思い出づくりや学校生活の

反省点及び今後の在り方について  

 ウ  開放学級の教室不足解消に向けた取組について  

 (5) 水道行政について  

  ア  生活様式の変化，人口減少時代を迎えて，アセットマネ

ジメントの推進状況について  

  イ  今後の水需要の推移について  

  ウ  鉛製給水管の改善状況と見通しについて  

  

   

 

関 係 部 長 
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令和４年第１回水戸市議会定例会質問内容  

 

一般質問  17 袴塚  孝雄  議員  

 

質      問      内      容  答  弁  者  備考  

 

(6) 消防行政について  

ア  大規模火災により人命が失われる状況があるが，本市の  

立入り検査の年間実数と改善状況について  

  イ  南消防署，緑岡出張所の建設については，それぞれの計

画どおりに進行していると考えるが，その状況について。

また，下市の防災拠点である城東出張所の建設については，

最重要課題と考えているが，その検討状況について  

 

 

 

 

 

 

－ 28－  


